

4. Mai 2020

Betreff: Präsenzunterricht am 7. und 8. Mai 2020

Liebe Eltern der Klassen 4a und 4b,

in der Hoffnung, dass die Ministerpräsidentenkonferenz am Mittwoch (6.5.2020) nichts anderes erklärt, gehen wir davon aus, dass Ihre Kinder am **Donnerstag und Freitag zum Präsenzunterricht in die Schule** kommen werden. Bezüglich des weiteren Vorgehens ab nächster Woche können wir Ihnen leider keinerlei Auskünfte geben und müssen gemeinsam das Ergebnis der o.g. Konferenz abwarten.

Für den 7. und 8. Mai ist Folgendes geplant:

- Die Kinder sind in vier Lerngruppen (gelb, blau, grün und rot) aufgeteilt, die Einteilung erhalten Sie durch die KlassenlehrInnen.
- Die Ankunfts- und Unterrichtszeiten entnehmen Sie bitte der unten aufgeführten Tabelle. Wir bitten dringend (!) um Einhaltung der Ankunftszeiten!
- Bezüglich der Benutzung der unterschiedlichen Eingänge haben wir Sie bereits am 29.04.2020 informiert und bitten Sie eindringlich, sich daran zu halten.
- Eltern ist es nicht gestattet, das Schulgebäude zu betreten und werden gebeten, einen Aufenthalt auf dem Schulgelände zu vermeiden.
- Die Kinder dürfen das Schulgebäude zu Schulbeginn nicht allein betreten, sondern werden von uns abgeholt.
- Kinder, die Erkältungssymptome aufweisen, dürfen nicht zur Schule kommen.
- Wir halten die Kinder dazu an, sich an die Hygiene- und Abstandsregeln zu halten und bitten Sie, dies auch im häuslichen Umfeld zu unterstützen und ggf. zu üben.
- Krankmeldungen erfolgen bitte bis 8 Uhr.

	Gelb	Blau	Grün	Rot
Ankommen	7:50 - 8:00	8:00-8:10	8:10 – 8:20	8:20 - 8:30
1. Stunde	8:00 – 9:00	8:10-9:10	8:20 – 9:20	08:30 - 9:30
Pause	9:00 - 9:15	9:10-9:25	9:20- 9:35	9:30 – 9:45
2. Stunde	9:15-10.15	9:25-10:25	9:35-10:35	9:45 – 10:45
Pause	10:15 -10:30	10:25-10:40	10:35-10:50	10:45 – 11:00
3. Stunde	10:30 – 11:30	10:40-11:40	10:50-11:50	11:00 – 12:00

Schule am Lousberg
Städtische Gemeinschaftsgrundschule

Wir freuen uns sehr, Ihre Kinder ab Donnerstag zum Präsenzunterricht in der Schule begrüßen zu können. Selbstverständlich werden wir Sie umgehend informieren, sobald wir neue Erkenntnisse zur weiteren schrittweisen Schulöffnung gewonnen haben.

Mit freundlichen Grüßen

Britta Slupina-Oellers, Rektorin

Kathrin Seibert, Konrektorin